

D**Bitte während des Ladevorgangs der LED-Lampe beachten:**

1. Ihr neues Licht muss vor der ersten Nutzung für 5 Stunden geladen werden.
2. Nutzen Sie ausschließlich das beiliegende USB-Kabel.
3. Laden Sie den Akku sofort, wenn die Kontroll-LED rot aufleuchtet.
4. Wenn der Akku völlig leer ist, kann es bis zu 20 Sekunden dauern bis die Kontroll-LED nach Anschluss des USB-Kabels aufleuchtet.
5. Die Ladezeit beträgt ca. 2 1/2 Stunden. Wenn die Kontroll-LED von rot zu grün wechselt, ist die LED-Lampe voll aufgeladen. Bitte ziehen Sie das USB-Kabel nach Beendigung des Ladevorgangs ab.
6. Nutzen Sie die LED-Lampe NICHT während des Ladevorgangs.
7. Laden Sie den Akku NICHT länger als 15 Stunden durchgängig.
8. Bei Ausfall der Leuchtdiode muss die gesamte Leuchteinheit ersetzt werden.



Pay attention when charging the LED lamp:

1. Your new light must be charged for 5 hours before using.
2. Always charge with provided USB cable.
3. Charge the battery immediately when the low battery indicator light turns red.
4. If the battery has been completely run down it will take up to 20 seconds for the recharge light to come on after connecting the USB cable.
5. The recharging time is approximately 2 1/2 hours. When the indicator light changes from red to green the light is fully charged.
Please ensure you unplug the USB cable after completion.
6. DO NOT use this product while recharging.
7. DO NOT charge the battery for more than 15 hours consecutively.
8. In case of failure of the light-emitting diode the entire lighting unit must be replaced.